

### Une députée européenne au lycée Le Verrier



*Élue du Calvados, la députée européenne, Stéphanie Yon-Courtin, a fait une escale au lycée Le Verrier.*

PHOTO : LYCÉE LE VERRIER

Lundi 15 mai, le lycée Le Verrier a célébré la journée de l'Europe en recevant une invitée de marque. Élue du Calvados, la députée européenne, Stéphanie Yon-Courtin, a fait une escale au lycée saint-lois.

« **Étant moi-même originaire du département de la Manche, c'est un moment privilégié que nous avons partagé avec les élèves spécialisés**

**en histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques. Vous êtes l'avenir de l'Europe !** », a réagi Stéphanie Yon-Courtin qui a pu échanger avec les lycéens.

Les questions d'écologie, du rôle de l'Europe ou encore de la guerre en Ukraine ont été notamment abordées.